

## PRISCA BENITA- PERE ENVOIE TON ESPRIT( VIDEO)



Email: [contact@priscabenita.com](mailto:contact@priscabenita.com)

To have access to the video with Lyrics click here

<https://youtu.be/-qKbuFgzoyS>

Pour la vidéo du lyrique (Les paroles du chant), cliquez ici

<https://youtu.be/-qKbuFgzoyS>

\*\*\*\*\*

"Après cela, je répandrai mon esprit sur toute chair; Vos fils et vos filles prophétiseront, Vos vieillards auront des songes, Et vos jeunes gens des visions."

Joël 2: 28

L'église et les nations sont dans un chaos de tout genre. Les divisions, les guerres, les catastrophes naturelles et le mépris de la Sainteté de Dieu, etc. Pourtant partout on entend parler des séminaires et des conférences de réveil.

Il est temps qu'un vent nouveau, qu'une vie nouvelle, qu'un feu nouveau soufflent sur nous.

Amazon: <http://a.co/4hNjAFx>

Itunes: <https://itunes.apple.com/ca/album/p%C...>

Deezer: <http://www.deezer.com/en/album/49204892>

Google music:

<https://play.google.com/store/music/a...>

Napster: <http://us.napster.com/artist/prisca-b...>

\*\*\*\*\*

Joel 2:28King James Version (KJV)

"And it shall come to pass afterward, that I will pour out my spirit upon all flesh; and your sons and your daughters shall prophesy, your old men shall dream dreams, your young men shall see visions."

The church and the nations are in chaos of all kinds. Divisions, wars, natural disasters, and contempt for the Holiness of God, etc. Yet everywhere we hear about seminars and revival conferences.

It is time for a new wind, a new life, a new fire to blow on us.

[princesscapris](#)

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**

371 Partages

**Partager par email**

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

